

ANTE SUPUESTA VIOLACIÓN A VEDA ELECTORAL

Pide Morena a INE sacar “tarjeta roja” en Edomex

Bancada reclama que el Ejecutivo estatal ha realizado giras y entrega de apoyos

GERARDO GARCÍA

Sin generar una nueva confrontación, la bancada de Morena lanzó un llamado sobre el respeto de la veda electoral por la revocación de mandato en el Estado de México, y pidió al Instituto Nacional Electoral (INE) sacar la “tarjeta roja”. Aunque desde el PAN criticaron que el gobierno federal no lo hace.

En sesión del pleno, el diputado local morenista, Daniel Sibaja Martínez, leyó el pronunciamiento que impulsó su compañero, Faustino de la Cruz Pérez, ante el reclamo de que el Ejecutivo estatal ha realizado giras o entrega de apoyos.

Desde la tribuna, Sibaja Martínez, criticó que mientras INE ha actuado con diputados, senadores, gobernadores y hasta el propio presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, otros infringen la ley.

“El INE tiene que sacar la tarjeta roja y expulsar del juego electoral a los que están lucrando con los programas sociales, repito, quién va a estar en contra

de que se apoye a la población vulnerable, lo que estamos a favor de que se respete la veda electoral”, exigió.

El legislador, reclamó que hay fotos que se han publicado en redes sociales, por lo que apuntó que no es percepción, sino lo que establece la ley.

Mientras su compañero, el también morenista, Faustino de la Cruz, advirtió que ya prepara la denuncia por la violación a la veda electoral en el Estado, ante el INE.

Reiteró que el gobierno estatal ha hecho giras por el Nuevo Aeropuerto Felipe Ángeles, en Santa Lucía, o entregado apoyos del Salario Rosa, como en Ecatepec. Asimismo, el evento que realizaron con motivo de la renovación de la dirigencia del PRI.

“Una denuncia ya ante el Instituto Nacional, bajo la violación a los artículos de la Ley electoral, al Código mismo que regulan los procesos electorales, el tema de la veda y que la autoridad determine si es procedente o no”, subrayó.

El coordinador de los diputados del PAN, Enrique Vargas del Villar, cuestionó que desde



Morena se pide respeto a la veda, cuando el Ejecutivo federal no lo hace, como el hecho de haber colocado carteles por todo el país.

“Nosotros hemos visto desde el presidente de la República (Andrés Manuel López Obrador) que no la respeta, entonces vamos a ver cómo se da la discusión... son los primeros que piden democracia y piden respeto, y no la cumplen”, evaluó.

Al respecto, la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesem) de-

▲ Los diputados morenistas preparan una denuncia.
Foto especial

fendió que el gobierno estatal ha respetado la veda electoral por la revocación de mandato.

La titular de la Sedesem, Alejandra Del Moral Vela, zanjó que no han infringido la ley electoral y están acatando las restricciones que se activaron desde el 4 de febrero.